

16.05.18  
Thermometermuseum Reicholzheim



Ein jeder Mensch krank oder g`und  
misst Temperatur im Po und Mund.  
Gemessen wird auch anderswo  
nicht nur im Mund oder dem Po.  
Der Messgeräte gibt es viel.  
Sie zu seh`n war unser Ziel.  
Kompetent wurd`uns erklärt,  
was man nirgends sonst erfährt.  
Das Museum ist schon toll,  
wir alle sind des Lobes voll.

W.D.

Bilder: W. Dietz

Das Thermometermuseum befindet sich in den Kellerräumen des Thermometerherstellers Uebe in Wertheim-Reicholzheim. Es ist ein privates Museum. Der Sammler Dr. Fahrenkrog hat in vielen Jahren eine Fülle von Thermometern für die unterschiedlichsten Meßmethoden zusammengetragen und präsentiert sie bestens geordnet in Schaukästen. Wir waren beeindruckt.